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Anfrage 1412/2016 zur Sitzung  am 04.10.2016 

 
Erweiterung Wertstoffhof Emy-Roeder-Straße FW-G 
 
 Der Wertstoffhof in der Emy-Roeder-Straße wird von den Bürgern in Mainz sehr gut an-
genommen. Leider kommt es immer wieder zu Behinderungen und Verstopfungen der Zu-
fahrt auf dem Hof durch die zahlreichen Autofahrer, die entladen wollen. Ursache ist die 
begrenzte Größe des Geländes und die dadurch fehlende Verkehrsführung bzw. fehlende 
Parkplätze. Für die Mitarbeiter des Wertstoffhofes, sowie auch für den Durchgangsverkehr 
der anliefernden Bürger, ist dies eine sehr belastende Situation.  
 

 
Wir fragen an: 

1. Ist es geplant, den Wertstoffhof zu vergrößern, wenn Nein warum nicht? 

 

2. Wenn Ja, wie weit ist die Planungsarbeit und wann kann mit der Umsetzung ge-

rechnet werden? 

 
 

 
 
Claus Berndroth 
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